

existente, además de la

imperiosa necesidad de una planificación en dónde se asigne las áreas en las que se deben emplazar las industrias. Para ello se debe considerar su respectiva ubicación acorde a las principales vías de comunicación, el impacto ambiental que las industrias puedan causar y la correcta capacitación para poder cumplir con los requerimientos de servicios solicitados.

En definitiva, el proceso industrial de la localidad de Turmero, evolucionó en el espacio y el tiempo pero sólo cuidando el perfil económico de la cuestión, de acuerdo a los diferentes cambios que ha sufrido históricamente el país en diversos momentos.



Vista panorámica de Turmero.

## ORÍGENES DE LOS PUEBLOS DE ARAGUA

### SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

San Sebastián de Los Reyes se fundó el 6 de enero de 1585 y es la ciudad más vieja del estado de Aragua, además de estar entre las más antiguas del país. Le debe su nombre, en una parte, a su fundador el conquistador Sebastián Díaz de Alfaro y, en otra parte, al día de los Santos Reyes.

Hasta ubicarse en dónde se emplaza actualmente, San Sebastián de Los Reyes se mudó en cinco oportunidades. Fue también desde esta ciudad, en dónde surgieron en la época colonial, las comisiones que se encargaron de fundar los poblados de los Llanos del Sur. Debido a esta actividad, la ciudad fue bautizada por el poeta Augusto Padrón como “la genitora de los pueblos”.

### LA VICTORIA

Esta ciudad comenzó a engendrarse en un lugar de los Valles de Aragua que se conocía como el Rincón de la Tucúa. Antes de obtener el nombre con el que se la conoce en la actualidad, las tierras de La Victoria, fueron una encomienda de los indios quiriquire, originarios del caribe, pertenecientes a don Martín de Gómez. Al igual que lo sucedido con Turmero y para cumplir con las órdenes de la realeza, el 18 de noviembre de 1620, se subió a este territorio a la categoría de parroquia llevando el nombre de Nuestra Señora de La Victoria. Esta ciudad fue capital de estado en tres oportunidades.